

# Spende für die Lernbegleitung

17Z 12.7.2013

## Kinderschutzbund unterstützt Kooperationsprojekt an der Walterichschule

**MURRHARDT** (pm). Vorsitzende Sibylle Strobel freute sich, zur Unterstützung des Projekts Lernbegleitung an Margit Körner von der Schulsozialarbeit und die Koordinatorin für Bürgerschaftliches Engagement, Birgit Wolf, einen Scheck über 500 Euro zu übergeben.

Das Projekt ist eine Kooperation der Walterichschule, der Herzog-Christoph-Schule, der Schulsozialarbeit und der Koordinationsstelle Bürgerschaftliches Engagement. Im Zentrum stehen ehrenamtliche Lernbegleiter, die Jugendlichen ihr Wissen und ihre Lebenserfahrung weitergeben und als verlässliche Partner ein Stück des Weges mit den jungen Menschen gehen, lässt der Kinderschutzbund Murrhardt in einer Pressemitteilung wissen. Sie üben beispielsweise gemeinsam Mathematik, Deutsch oder Englisch. Sie vermitteln dabei Lernstrategien und zeigen nützliche Lernhilfen auf. Ebenso engagieren sich die Ehrenamtlichen in der Sprachförderung und der Begleitung bei der Berufsorientierung. Dabei vermitteln und fördern sie Schlüsselkompetenzen wie Sorgfalt, Durchhaltevermögen und Verlässlichkeit. Die Ehrenamtlichen werden ihrerseits durch regelmäßigen Erfahrungsaustausch und Fortbildungen unterstützt.

Die Beweggründe für dieses Projekt liegen auf der Hand: Ein guter Schulabschluss ist heute eine wesentliche Voraussetzung, um Chancen auf einen Aus-



Finanzspritze für die Unterstützung von Schülern: Der Kinderschutzbund lässt der Lernbegleitung 500 Euro zukommen. Birgit Wolf (links) und Margit Körner (rechts) nehmen den Scheck von Sibylle Strobel, Vorsitzende des Murrhardter Kinderschutzbundes, entgegen. Foto: privat

bildungsplatz zu haben. Hierbei benötigen Jugendliche unter Umständen zusätzliche persönliche Unterstützung und Begleitung. Die individuelle Lernbegleitung setzt am persönlichen Bedarf des einzelnen jungen Menschen an. Das Angebot der Lernbegleitung richtet sich an Schüler von der 5. bis zur 9. beziehungsweise 10. Klasse. Seit 2012 gehört sie zu den Angeboten des Kurssystems in der Walterichschule. Die Unterstützung eines

Schülers durch einen Lernbegleiter wird, wo sinnvoll, durch die Lehrer und Margit Körner von der Schulsozialarbeit empfohlen und, nach Zustimmung der Eltern, organisiert.

Das Projekt freut sich über weitere Lernbegleiter, auch über Schüler des Gymnasiums ab Klasse 10. Wer Interesse hat, kann sich beim Sekretariat der Walterichschule vor den Sommerferien unter Telefon 0 71 92 / 9 23 50 melden.